

Die WM der Rope Skipper 2025



Die **Rope Skipping Weltmeisterschaft 2025** findet vom 27. Juli bis zum 3. August in Kawasaki, Japan statt. Die Veranstaltung wird als [IJRU World Jump Rope Championships](#) bezeichnet und umfasst sowohl die Einzel- als auch die Junioren-Weltmeisterschaften.

Die besten Rope Skipping Athlet:innen der Welt treffen sich in **Kawasaki, Japan**, um ihr Können bei den **IJRU World Championships 2025** unter Beweis zu stellen! Mit über **1.300 Athlet:innen aus 35 Nationen** verspricht dieses Event spektakuläre Sprünge, atemberaubende Freestyles und mitreißende Speed-Runden.



Die "**International Jump Rope Union**" (**IJRU**) entstand aus dem Zusammenschluss der Fédération Internationale de Saut à la Corde – International Rope Skipping Federation (FISAC-IRSF) und der World Jump Rope Federation (WJRF).

Die International Jump Rope Union (IJRU) möchte der Japan Jump Rope Union (JJRU), der Stadt Kawasaki und allen engagierten Freiwilligen für ihre unschätzbare Unterstützung bei der Ausrichtung dieser prestigeträchtigen Veranstaltung. Ihr unermüdlicher Einsatz und ihre harte Arbeit machen es möglich, dass Seilspringbegeisterte aus aller Welt zusammenkommen und ihre Talente auf einer so großen Bühne präsentieren können. Wir glauben, dass die Weltmeisterschaften 2025 für alle Beteiligten zu einem unvergesslichen Erlebnis werden ...:

* *Youtube (5.463)*

Die japanischen Gastgeber dieser WM der Seilspringer 2025, die Japan Jump Rope Union (JJRU) wurde 2021 durch den Zusammenschluss der Japan Double Dutch Association (JDDA), die 1996 gegründet wurde, und der Japanese Rope Skipping Federation (JRSF), die 2003 gegründet wurde gebildet. Die JJRU wurde 2021 als einziger

Dachverband für den Seilsport in Japan gegründet und ist Mitglied der "**International Jump Rope Union**" (**IJRU**).

Durch den Seilsport wählt die JJRU Vertreter aus und entsendet sie zu internationalen Wettbewerben, organisiert nationale Qualifikationsturniere, veranstaltet

Wettbewerbe und verschiedene andere Events, bildet Richter, Ausbilder, Wettkämpfer und andere Fachkräfte aus, bietet verschiedene Zertifizierungsprogramme an, führt Bildungsprogramme wie Workshops und Praxisseminare durch und führt regionale Werbeaktivitäten über ihre Niederlassungen in ganz Japan durch. Die JJRU trägt durch den Seilsport zur gesunden geistigen und körperlichen Entwicklung der breiten Öffentlichkeit bei und entwickelt Aktivitäten, die einen Beitrag zur Gesellschaft leisten.

* * *

* **Deutschland** stellt dabei mit 192 Personen neben Belgien einer der größten Delegationen und erhofft sich, wie in den letzten Jahren, einen kleinen Medaillenregen. In den IOT Vorkämpfen konnte sich das Deutsche Team bereits 15 Podiumsplätze erturnen.

Mit dabei sind auch ► [die Homburger Powerjumper aus Oberursel](#).

► [ZEITPLAN](#)

* Verfolgen Sie ab 27. Juli bis 3. August 2025 die

► [WM der Rope Skipper im LIVESTREAM](#)

+++

.